



Musikunterricht einmal anders: Schüler lernen Gitarre in Innenstadt

Ganz musikalisch ging es gestern auf dem Zentralen Platz zu: Schüler der Evangelischen Fachschule für Soziale Berufe verlagerten ihren Musikunterricht in die Innenstadt. „Bei den warmen Temperaturen macht es

draußen gleich viel mehr Spaß“, sagte Simone Dülfer (2. Reihe rechts). Und überhaupt stand gestern die letzte Musikstunde in diesem Schuljahr für die Schüler auf dem Plan. Unter der Leitung von Lehrer Clement Dinges

(hinten links) lernen die Erwachsenen unter anderem das Gitarrenspiel und Notenlehre. Die Schüler der Klasse „TZA 10“ absolvieren berufsbegleitend eine Erzieherausbildung.

Foto: Ragna Iser